

Costa Brava: Bellas Playas, Cálido Ambiente y Aguas Cristalinas

Descubre la Costa Brava

Costa Brava es uno de los destinos más visitados de España y es también como se denomina a la costa turística conformada por 200 kilómetros de playa de la costa de Girona. Limita con Francia hacia el norte y con la ciudad de **Barcelona** hacia el sur. El término de Costa Brava fue colocado por el escritor Ferrán Agulló a inicios del siglo XX, debido a la geografía de la zona. Entre las principales ciudades que conforman **Costa Brava** se encuentran Lloret de Mar, Castell D'Aro, Cadaqués, San Feliu de Guixols, Tossa de Mar o Palamós, Pals, entre otros. En ellas el turismo rural, el golf, las playas, el senderismo, los deportes náuticos y la bohemia, se convierten en las mejores cualidades para seducir al turista.

Los municipios que forman la Costa Brava se caracterizan principalmente por la belleza que ofrece sus playas, en general destinos turísticos que combinan la parte tradicional y rústica con la zona moderna, capaz de complacer a cualquier visitante.

La oferta de buenos **hoteles**, apartamentos de alquiler y terrazas cerca de la playa junto con la infinidad de dunas que le dan un aspecto tropical y salvaje, hacen de Costa Brava el mejor destino para las **vacaciones**.

Para llegar a la zona de Costa Brava se puede acceder vía terrestre o vía aérea. Ya sea en auto, en autobús o en tren. Por carretera se llega por la A-7 y por la Nacional 440. Existen muchas líneas de autobús que parten desde diferentes ciudades de Europa con destino a **Costa Brava**. Principalmente desde **Barcelona** y de los países fronterizos.

En Costa Brava el clima no es un tema que preocupe mucho, normalmente templado, suave, con temperaturas intermedias, muy característica del Mediterráneo. En temporada de invierno, entre enero y febrero, el frío es un poco más notorio y en verano, entre junio y julio, el calor no es asfixiante. Las lluvias se presentan en el mes de noviembre.

El clima es ideal para practicar cualquier actividad o deporte al aire libre, ya sea el golf, las largas caminatas hacia las montañas o el paseo en bicicletas o a pie, por las playas.

Entre las reservas naturales para visitar en Costa Brava se puede encontrar más de una docena, ya sea en tierra firme o en las profundidades del mar, la belleza natural que se puede apreciar en esta zona turística es inigualable.

Destaca principalmente la Reserva Marítima de las Islas Medas. Otras reservas importantes son el Parque Natural dels Aiguamolls y el Parque Natural del Cap de Creus.

En las playas se puede practicar la vela, en minúsculas calas donde el agua es transparente y el submarinismo es ideal para conocer las profundidades, el nado en sus aguas calmas o el snorkell para los más arriesgados.

En el tema de infraestructura Costa Brava tiene lo mejor, cadenas de **hoteles**, restaurantes, discotecas, bares, centros comerciales, servicio de taxi, y cualquier otra cosa que sea necesaria para satisfacer al viajero. También se pueden reservar zonas de camping, así como terrazas y chalets en las zonas más exclusivas. Un punto a favor de **Costa Brava** es que se puede encontrar la mejor oferta de diversión a los mejores y más variados precios. La economía también es importante en estas playas.

Pero Costa Brava no se limita solo a las playas y el sol, también se puede disfrutar del recorrido de las ciudades, conocer su cultura, su historia, su tradición y sus costumbres, algo que el viajero debe considerar en aprender siempre. La gastronomía es otro punto a favor, con una comida exquisita y amplia en sabores y variedades es capaz de sorprender desde el primer bocado. En caso la comida sea cuestión tradicional, las principales ciudades cuentan también con restaurantes de comida internacional.

Entre los lugares más recomendados para visitar por su pasado histórico y tradicional está la ciudad de Pals, Púbol y Peratallada. Los jardines botánicos también cuentan como una de las principales atracciones, por eso resaltan el de Santa Clotilde, el de Pinya de Rosa y el de Marimurtra. Entre los recorridos más acostumbrados por los viajeros se encuentra el que se inicia en Tossa de Mar, pasa por Sant Feliu de Guixóls, luego sigue por la Playa de Aro y Palamós para terminar en Torroella de Montgrí y L'Startit.

Otra de las atracciones en Costa Brava es la comida, con platos curiosos, tradicionales y muy variados a lo largo de todas las ciudades que conforman la zona turística. La variedad gastronómica típica del Mediterráneo se basa en carnes, pescados y verduras, comida sana y de buen sabor que seguramente será del agrado de los turistas.

Todo esto lo puede disfrutar en los mejores **hoteles Costa Brava** famosos por su excelente oferta y variadas opciones para todo tipo de turista.

¿A qué esperas para visitar Costa Brava?

Los destinos de la Costa Brava

A continuación presentamos algunos de los destinos más atractivos para el turista que desea conocer no sólo las playas más famosas de **Costa Brava**, sino además recorrer esta bella región donde podrá encontrar maravillosa naturaleza, bellas ciudades llenas de vestigios históricos y culturales.

- **Tossa de mar**

Como se caracteriza por ser una de las localidades más bellas de La **Costa Brava**, Marc Chagall la denominó "El paraíso Azul", en 1933. Se ubica a poco más de 35 kilómetros de la Capital de la provincia. Tossa del Mar está apostado junto de un recinto románico datado en el Siglo XII y llamado la Vila Vella que estuvo ligada durante varios siglos al Monasterio de Ripoll.

Es un pequeño municipio que cuenta con alrededor de 7.000 habitantes y pertenece a la comarca de de la Selva, al igual que Lloret de Mar. En la cercanía de la Tossa nos encontramos con el Parque Natural de Montseny.

- **Playa de Aro**

Pertenece a Castell D'Aro o Castillo de Aro que es un pequeño municipio gerundense de la comarca del Bajo Ampurdán integrado dentro de la **Costa Brava**. Limita con otra simbólica localidad turística como es San Feliu de Guixols y entre sus barrios está S'Agaró, uno de los más turísticos de la Costa Brava.

La playa de aro sobre por su arena fina y ofrece a sus visitantes una variedad de entretenimiento, que abierto toda la madrugada. Por eso la Playa cerrada por la Cavall de Bernat representa uno de los lugares de ocio y encuentro más habituales de la zona.

10.000 personas es la población de Castell D'Aro que se multiplica en verano y Semana Santa. Ya que es uno de los municipios más turísticos de la costa catalana.

Era un pequeño pueblo pesquero, ahora se ha transformado en un auténtico bastión turístico de la **Costa Brava**, de Cataluña y del Mediterráneo español. Además, en este municipio sobre sale sus maravillosas playas y sus calas.

- **Girona**

También llamada "Ciudad de los Cuatro Ríos", y con un maravilloso casco histórico de construcción medieval, árabes, romanas y hebreas. Se encuentra ubicada entre los pirineos y la **Costa Brava** lo cual la hace una de las ciudades favoritas para ir de **vacaciones**, gracias a su proximidad de la montaña y la playa.

- **Parque Natural del Cabo de Creus**

Tiene una peculiaridad especial, ya que, es una zona protegida que engloba tanto zona marina como zona terrestre, siendo el pico San Salvador el punto más alto de este lugar.

Con respecto a los fondos marinos, se hace un magnifico lugar para bucear, por las características que nos presenta las distintas especies marinas como el colorido de las distintas especies de peces, así como la abundancia de algas y de fondos de posidonia. Cadaqués, Selva y Rosas son los tres municipios más destacados del Parque Natural del Cabo de Creus.

- **Parque Natural de Montseny**

El magnifico Parque Natural de Montseny se extiende por las provincias de Girona y de **Barcelona**, y se caracteriza porque su flora y fauna van variando según la altura a la que nos encontremos, ya que este parque alcanza cotas superiores a los 1000 metros.

La flora característica a más de los 1.000 metros del Parque Natural de Montseny son los Encinares, robledales, pinares, alcornocales, abetos estas son. En cuanto a su fauna, esta está distribuida por zonas y también está extendida en función de la altura del lugar: Jabalís, zorros, lirones, rapaces y reptiles entre otras especies se desplazan por esta zona.

- **Lago de Banyoles**

El Lago de Banyoles está ubicado en la comarca del Pla de l'Estany, en la provincia de Girona, a 15 km. de la ciudad de Girona. Es el mayor lago natural de Cataluña y uno de lo más grandes de la península Ibérica. La extensión del lago supera las 100 hectáreas y profundidad desconocida en algunos puntos.

Es un lago natural protegido y está rodeado de estanques, que se alimenta de los ríos que lo rodean por medio de filtraciones subterráneas. Aunque está limitada las personas que lo visitan pueden llevar a cabo determinadas actividades deportivas acuáticas como también las vistas en barca, pero siempre preservando el cuidando del ambiente. Además cabe agregar que el lago de Banyoles acogió una de las subseces de los Juegos Olímpicos **Barcelona 92** y durante el 2004 sede del Campeonato del Mundo de Remo.

- **Monumentos**

Por Costa Brava son muchas las civilizaciones que a lo largo de los años y de los siglos se han desplazado, y por lo tanto, son muchos los monumentos que se puede visitar si uno esta decidido a hacer un día de turismo cultural durante sus **vacaciones** en la **Costa Brava**.

Algunos de los monumentos más importantes de la Costa Brava los podemos encontrar en algunas localidades como Tossa del Mar, en su Bahía, un monumento románico, rodeado de murallas.

Otro monumento para presentar se encuentra en San Feliu de Guixols, donde está Porta Ferrada, vestigios de un antiguo castillo. Actualmente es

el atrio de una Iglesia Románica. La Iglesia de Santa María y su retablo barroco en Cadaqués también no se quedan a atrás y tiene grandes motivos para visitarlas y disfrutar de su belleza.

Otro municipio que cuenta con gran importancia histórica en la Costa Brava es Castell D'Aro. Esta localidad se destaca por las estancias romanas encontradas, y datadas en los primeros siglos de nuestra era y la Iglesia de Fanals d'Aro, del Siglo XVI. Por último, tenemos que resaltar el conjunto de Pólenes de la Cueva del Moro o las estancias romanas de Pla de que se construyó para defender la ciudad de los piratas y de los franceses.

La gastronomía de la Costa Brava

La comida en **Costa Brava** es característica de la gastronomía del Mediterráneo, se basa en pescados, carnes y muchas verduras acompañadas de aceite de oliva. Las verduras son típicas de las montañas y de las huertas de las ciudades. Es una dieta deliciosa y saludable, con distintos sabores y condimentos según el lugar, pero la mayoría de ellos con un sabor típico de **Costa Brava**.

La variedad de guisos de pescado, el pan con tomate, la crema catalana y los panellets, son los platos tradicionales más requeridos por el paladar extranjero, una verdadera delicia. Otro de los platos que no se pueden pasar por alto son los postres de Costa Brava, deliciosamente dulces y variados.

La comida que mayor variedad tiene a lo largo de todas las ciudades que conforman la Costa Brava, es la comida de Cataluña, pero si la oferta no satisface el exquisito paladar al viajero, entonces puede despreocuparse porque en las principales ciudades es posible encontrar una buena oferta de restaurantes de comida internacional, ya sea francesa, asiática e incluso latina, la variedad es amplia. Gracias al gran potencial turístico que la zona de Costa Brava presenta en la actualidad, la infraestructura ha mejorado enormemente, no solo en lo que se refiere a **hoteles**, discotecas y centros de diversión, sino también en lo que a la gastronomía se refiere.

Las principales cadenas de restaurantes y comida rápida del mundo han encontrado un lugar ideal en Costa Brava, por lo que es posible encontrar los lugares más reconocidos en pizzas, hamburguesas, carnes y comida de todo tipo, así también restaurantes de la más alta calidad, con la mejor atención y la más fina mesa.

En cuanto a los precios los hay de todos y para todos los gustos y posibilidades, desde los más caros y exclusivos hasta los más sencillos y tradicionales, lo que no varía es la calidad y el sabor de la comida.

A continuación se presenta una lista con los mejores restaurantes de **Costa Brava**, ya sea en platos típicos o en platos internacionales, la variedad está en la comodidad, el buen ambiente, la elegancia y la mayor oferta de platos. La calidad es característica de todos.

- **Restaurante Iberic**

Restaurante de muy buena calidad, cuenta con servicio especial para minusválidos. Está prohibido fumar dentro del local. Cuenta con salas especialmente diseñadas para grupos previa reservación. Se encuentra ubicado en el 17133 de Ullastret - calle Valls, número 6.

- **Restaurante Can Bech**

Es un restaurante de comida tradicional, con excelente y variada materia prima, con platos típicos, a base de carnes, pescado, vegetal y buen vino. Presenta buen ambiente, amplios espacios, buen servicio y excelentes precios para disfrutar sin preocupación. Se encuentra ubicado en el 17257 de Fontanilles, en la calle Major, número 12.

- **Restaurante el Cellar de Ca La Teta**

Es un restaurante y hospedaje a la vez, uno de los más tradicionales de **Costa Brava**, viene funcionando desde 1855. Brinda un excelente servicio, buenos ambientes, es un lugar bastante agradable para disfrutar de los más variados platos tradicionales. El precio es bastante accesible. Se encuentra ubicado en el 176000 de Figueras, en el 5 de Lasauca.

- **Restaurante de Cal Amic**

Es uno de los restaurantes más solicitados de la zona, cuenta con buenos y cómodos ambientes, zonas privadas, excelente atención y una amplia variedad de platos con la más alta calidad de la comida típica del Mediterráneo. Se encuentra ubicado en el 17310 de Lloret de Mar, en la Carnisseria Vella, número 6.

- **Restaurante el Moli de la Selva**

Este restaurante se especializa en platos de Cataluña, la mejor variedad, los platos más exóticos, los más exclusivos, todos se pueden encontrar aquí. Buen ambiente, amplios espacios, buena gente y los mejores vinos para acompañar. Los precios son bastante razonables. Se encuentra ubicado en la ciudad de CLADES de Malavella, en Vidreres a Llagostera.

- **Restaurante L'aigua**

Este restaurante es bastante tradicional, cuenta con una amplia variedad de platos a la carta, con buen gusto, buenos ambientes y un trato amable. Un lugar muy acogedor. Se encuentra ubicado en el 17472 de L'armentera, en el Paratge Camp del Moli.

- **Restaurante el Trull d'en Francesc**

Restaurante especializado en la comida empordanesa y catalana, cuenta con buenos y amplios ambientes, con una excelente atención, buenos precios y un recinto acogedor. Se encuentra ubicado en la Boadella d'Empordà.

- **Restaurante El Fort**

Un restaurante que ofrece los mejores sabores y olores del Mediterráneo, con unos platos bastante creativos y una bodega de vinos bastante amplia, brinda un buen lugar, buenos ambientes y una atención de primer nivel. Los precios están al alcance de todos. Se encuentra ubicado en el 17114 de Ullastret, en el número 2 de la calle Presó.

- **Restaurante Can Junqué**

Restaurante especializado en la comida tradicional de **Costa Brava**, sus mejores platos son las ensaladas y las carnes hechas a la brasa, cuenta con una piscina y apartamentos, por lo que es ideal para ir con la familia o con un grupo de amigos. Buenos y amplios ambientes, buena calidad en el servicio y accesible para la economía. Se encuentra ubicado en el 17140 de Ullà, en la Pujada de l'Església.

- **Restaurante Can Carcan**

Un restaurante muy solicitado, con buenos ambientes, sitios exclusivos y privados, ofrece en su carta platos típicos y tradicionales, los mejores sabores y el presupuesto bastante accesible para disfrutar una buena comida. Se encuentra ubicado en Torroella de Montgrí.

- **Restaurante Jardins de L'emporda**

Restaurante ubicado en medio de un jardín botánico, encontrándose en una zona de clima templado, en medio de los valles, presenta un grato ambiente para disfrutar de la comida, con una amplia variedad de platos a la carta, buen sazón y atención de calidad. Se encuentra ubicado en el 17472 de L'armentera, en Paratge Camp del Molí.

- **Restaurante Can Trona**

Restaurante De larga tradición, uno de los más antiguos de la zona, ofrece platos variados, sobre todo en base a pescados, buen ambiente, buena atención y precios bastante accesibles. Se encuentra ubicado en el 17470 de Sant Pere Pescador, en el número 9 de la Plaza Mayor.

- **Restaurante la Llar**

Restaurante de estilo rustico, bastante elegante, buenos ambientes y buena atención, tiene una carta amplia de platos tradicionales. Precios bastante accesibles para todo el público. Se encuentra ubicado en el 17486 de Roses, en el terme municipal de Castelló d'Empuries, a la altura del kilómetro 40 de la carretera C260.

Diversión en la Costa Brava

Costa Brava es un lugar ideal para las **vacaciones**, el mejor destino si lo que se busca es gozar de la naturaleza, de la tranquilidad de una playa con sol y arena calidos, un lugar donde se puede practicar casi todos los deportes náuticos, también el golf, el senderismo y las largas caminatas al atardecer en las playas.

Un lugar para disfrutar y aprender de la historia, de las costumbres y tradiciones de su gente, un destino que se compone de varias ciudades, todas distintas y con sus propias características y atracciones, y ala vez todas iguales en la capacidad de ofrecer diversión, alegría y entretenimiento del mejor nivel al turista.

Pero las vacaciones no acaban con el día, porque durante la noche se prolonga en los mejores centros de diversión, en las mejores discotecas, bares y centros de baile. Costa Brava ofrece un amplia gama de diversión para la bohemia, por eso es posible empezar en la tarde en algún bar con un buen vino y una buena conversación entre amigos o buscando la pareja ideal. Luego de unas cuantas copas el destino puede ser los centros de baile o las discotecas.

Entre las ciudades con mejor capacidad de oferta para la fiesta y la bohemia se encuentran Lloret de Mar, Castell D'Aro, Cadaqués, San Feliu de Guixols, Tossa de Mar o Palamós, Pals, Girona, entre otras. En cualquiera de estas ciudades se pueden encontrar lugares exclusivos para la diversión, la mejor gente y las mejores chicas.

Si por algo se caracteriza la gente de Costa Brava, es por la hospitalidad y la generosidad de su gente, eso se destaca a la hora de la rumba y el baile, la posibilidad de integrarse en grupos de gente del lugar y pasarla bien es lo ideal, así conocer los tragos típicos del lugar, las costumbres para las fiestas, y lo que es mejor, aprender a divertirse como se divierte alguien que vive en Costa Brava.

Entre las discotecas mas conocidas en **Costa Brava** se encuentran el Asterix, Baron's, Bier haus, Bier séller, Boss, Brasilia, Bumpers, Colosos, Chapeau, Enzian, Fame, Flamingo, Garbí, Hollywood, Jáger stube, La campana, entre otras.

Respecto a alas celebraciones tradicionales que se presentan a lo largo de las ciudades de Costa Brava, está el Festival del Mar, que se realiza entre el 1 de mayo y el 15 de junio, en estas fechas se realizan varias actividades como la feria de Guixolsmar, visitas guiadas, muchos juegos recreativos y espectáculos para los más pequeños. También se realiza ferias gastronómicas en Peix Blau Ganso. La fiesta del mar también presenta un festival de cine y cursos de cocina para dar a conocer los platos más curiosos y turísticos de Costa Brava.

Otra de las fiestas que mayor cantidad de turistas atrae y que guarda una tradición en fiestas, es la Fiesta Mayor de verano de Sant Pere, que va desde el 28 de junio hasta el 1 de julio, en esas fechas se celebran verbenas en Sant Pedro, serenatas, bailes, danzas que terminan en la noche con una increíble explosión de juegos artificiales. Una noche verdaderamente inolvidable para quienes la vivan.

La fiesta se desarrolla en distintos lugares al mismo tiempo, cada uno de los lugares a su manera más tradicional, por lo que es divertido pasearse por diferentes zonas mientras dura los días de celebración. El acceso a las fiestas y eventos es totalmente gratuito.

Del 5 al 29 de junio se celebra el festival gastronómico de Pla de l'Estany, un evento tradicional que junta a los principales restaurantes de la ciudad, todos bajo un carácter de comida natural y por lo tanto sana, el turista tendrá la posibilidad de disfrutar de todas las variedades, gustos y sabores que la comida típica de Costa Brava puede ofrecer. Lo que se busca con esta fiesta es dar a conocer la comida de Girona y de las ciudades principales que

conforman la Costa Brava.

Otra de las fiestas interesantes es la Feria de los Indianos, que se celebra de 6 al 8 de junio, es una fiesta que se celebra en homenaje a la conquista de las Américas, razón por la que se realizan bailes, danzas, desfiles y fiestas que muchas veces finalizan la noche con juegos artificiales. La fiesta dura todo el día y finaliza muy tarde por la noche, el acceso es gratuito y se celebra en el centro de los principales pueblos.

Otros eventos importantes para destacar en la **Costa Brava** son las ferias de libros, las ferias artesanales, la Feria Semanal de Arte, el Mercado de las Flores y la Feria de la Pintura. Las posibilidades de distracción en las festividades y eventos que se pueden disfrutar a lo largo de la Costa Brava son variadas e ilimitadas.